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Zitat von Glubbi 

wenn das unser zukünftiger Weg sein soll, dass nach 3 Spielen ein Trainer entlassen
wird, sage ich nur armer Club. Jetzt gebt dem ganzen doch mal ne Chance und kapiert
doch mal , dass die ganze Kacke nicht erst seit ein paar Wochen begonnen hat.

Wann genau ist eigentlich bei Teilen der Anhängerschaft dieses Wunschbild entstanden dass
man nur die Augen vor den sportlichen Leistungen verschließen muss und dann wird sich alles
von selber regeln?

Keiner der Vereine die ihr geistig parodiert würden so handeln. Nicht Mainz, nicht Freiburg,
nicht Augsburg.

Das unser Fisch vom Kopf her stinkt ändert doch nichts daran dass sich dran

a) sich dran nichts ändern wird bis es die Vereinssatzung zulässt, dies aber

b) absolut nicht in Sicht ist und man deshalb

c) trotzdem versuchen muss sportlich so erfolgreich wie möglich zu sein,

Wir haben weder das Geld noch die Zeit um eine Saison herzuschenken.

Vor allem dann nicht wenn man aktuell den Eindruck hat Trainer und Mannschaft leben nicht
am selben Planeten.

Eine Entlassung nach drei Spieltagen wird eh nicht passieren.

Aber jedes Pflichtspiel unter Canadi war gemessen an den Ansprüchen, nicht die des Publikums
wohlgemerkt, ein einziger Offenbarungseid.

Das ist der Ist-Stand nach Spieltag drei.
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Zeichen der Besserung, zumindest Nuancen sind nicht erkennbar. Ist-Stand nach drei
Spieltagen.

Das sind die Fakten mit denen man sich außernandersetzten sollte.

Wir können jetzt selbstverständlich die Saison geistig abhaken und hoffen das wir nicht
absteigen.

Aber wie sich dadurch was verbessern sollte ist mir ein Rätsel.
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